



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Bogotá, 26 de junio 2025

Desde la S.C.A.R.E. solicitamos respeto por la labor médica y reconocemos el compromiso del talento humano en salud

La Sociedad Colombiana de Anestesiología y Reanimación – S.C.A.R.E., informa a la opinión pública que ha hecho un llamado y solicitud al Gobierno Nacional, relacionado con la aclaración de las recientes declaraciones sobre el gremio médico y ha exhortado a que, en futuras intervenciones públicas, se reconozca el compromiso ético y profesional del talento humano en salud, que a diario enfrenta condiciones laborales complejas en diversos rincones del país, incluidas zonas rurales, hospitales públicos y escenarios de alta complejidad.

Desde la S.C.A.R.E. reiteramos que **los profesionales de la salud ejercen con vocación, esfuerzo y sentido de servicio**, y que el reconocimiento de esta labor debe ser parte de un discurso público respetuoso.

Con esta gestión, nuestra organización reafirma su compromiso de **defender con firmeza, pero desde el respeto institucional**, la dignidad, la imagen y los derechos del talento humano en salud colombiano. Seguiremos trabajando de manera decidida para que la voz del gremio sea escuchada y valorada por todos los actores del sistema de salud.

Sociedad Colombiana de Anestesiología y Reanimación – S.C.A.R.E.